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Nº EMENTA; SOLlClT INFORMAÇOES A

SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO
SOBRE COMPROMISSO ASSUMIDO NA SESSÃO

EXTRAORDINÁRIA DE 29.11.2018.

Senhor Presidente

Apresento à consideraçãoda Casa o seguinte:

Considerando a função de fiscalização em relação à

Administração Pública ser inerente ao Vereador;

Considerando que, há algumas semanas a Diretora do

Departamento de Educação, Maysa Helena 8. M. Barbosa, enviou um e-mail a
todos os diretores de unidades escolares do município, com os seguintes
dizeres:

“Prezados Gestores. É de nosso conhecimento que alguns
vereadores estão visitando as Escolas com intenções de
campanha política. Lembramos a todos que todo e qualquer
questionamento relacionados a dados de pessoal, solicitações,
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propostas, projetos, etc, das Unidades Escolares, devam ser
dirigidas a SME para respostas. E ainda, que, não está
permitido filmagem ou fotos dos ambientes escolares. Contando
com a colaboração e parceria de todos, desde já agradeço a

atenção dispensada. Maysa Helena 8. M. Barbosa — Diretora

Depto de Educação. "

Considerando, que em razão do grave mal estar causado
por este ato, a Secretária de Educação e a Diretora do Departamento de
Educação foram convocadas para prestar esclarecimentos em sessão
extraordinária marcada especificamente para esta finalidade;

Considerando que na referida ocasião, após solicitação dos
Vereadores, a Secretária Municipal da Educação se comprometeu
publicamente, em sessão televisionada, a providenciar o envio de novo e-mail

aos diretores das escolas municipais, retificando e retratando o e-mail

anteriormente remetido;

Solicito ao apoio dos Vereadores para a aprovação do

presente requerimento, com objetivo de requisitar a Secretária Municipal de
Educação as seguintes informações:

a) Já foi providenciado o envio de novo e-mail aos gestores
escolares, em retratação ao e—mail acima citado,
conforme comprometido na sessão extraordinária? Caso

& positivo, quando foi feito?

b) Qual foi o texto utilizado no e—mail de retratação eW retificação enviado pela Secretária aos gestores
i

x

" escolares?
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c) Quais foram as escoias e creches municipais para as
quais foi enviado o referido e—mail de retratação em
relação ao e-maii anterior?

Sendo somente o que havia para o momento, solicitamos o
apoio dos colegas para o presente requerimento.

Ribeirão Preto, 03 de dezembro de 2018.

lcª/jª,);Igor Iiveira
Presidente da Câmara Municipal

Fab' o Guimarães
Vereador

Lin Fernandes *Ilsaa Antun s
ereador
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